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「教
育
勅
語
」
っ
て
？ 

  
 

 

ち
ょ
っ
と
ド
キ
ッ
と
す
る
こ
と
が
あ
り

ま
し
た
。
息
子
が

「教
育
勅
語

っ
て
問
題

は
最
後
条
文
だ
け
な
ん
や
ろ
？
」
と
言
う

の
で
び

っ
く
り
し
ま
し
た
。
確
か
に
、
教

育
勅
語
は

「親
孝
行
し
、
兄
弟
姉
妹
仲
良

く
、
夫
婦
は
助
け
合
い
」
な
ど
の
道
徳
の

細
目
で
あ
る
１
２
の
徳
目
が
並
ん
で
お

り
、
そ
れ
だ
け
見
れ
ば
、
否
定
す
る
も
の

で
は
な

い
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
し
か

し
、
本
質
は
１
２
番
目
の

「
一
旦
緩
急
あ

れ
ば
義
勇
公
に
奉
じ
」
に
あ
り
ま
す
。
解

説
書
に
は

「天
皇
の
為
に
死
ぬ
こ
と
が
最

も
愉
快
に
な
る
こ
と
だ
」
と
説

い
て
ま

す
。 

 

「孝
」
の
気
持
ち
を
使

っ
て
、
結
局
は

天
皇

へ
の
忠
誠
心
を
植
え

つ
け
、
戦
争

へ

と
駆
り
立
て
て
い
っ
た
の
で
す
。 

 

安
倍
首
相
は

（教
育
勅
語
は
）
大
変
す

ば
ら
し
い
理
念
が
書
い
て
あ
る
と
言
い
、

稲
田
朋
美
防
衛
相
は

「日
本
が
道
義
国
家

を
目
指
す
と
い
う
、
教
育
勅
語
の
精
神
は

今
も
取
り
戻
す
べ
き
だ
と
考
え
て
い
る
」

と
参
院
予
算
委
員
会
で
答
弁
し
て
い
ま

す
。
そ
し
て
、

『
憲
法
や
教
育
基
本
法
に

反
し
な
い
よ
う
な
形
で
教
材
と
し
て
用
い

る
こ
と
ま
で
は
否
定
す
る
こ
と
は
で
き
な

い
」
と
閣
議
決
定
を
し
た
こ
と
に
は
、
背

筋
が
凍
り
ま
し
た
。 

 

一
つ
の
方
向
に
子
ど
も
達
を
向
か
せ
、

指
示
を
受
け
な
い
と
行
動
で
き
な
い
人
間

を

つ
く
る
の
で
す
。
時
代
の
逆
行
で
す
。

そ
し
て
、
そ
の
や
り
方
に
反
す
る
言
動
や

行
動
を
取
り
締
ま
る
の
に
、
共
謀
罪
法
を

む
り
や
り
通
そ
う
と
す
る
自
公
政
権
の
暴

走
を
ス
ト
ッ
プ
さ
せ
ま
し
ょ
う
！ 
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つぶやき：ひどい国会運営 
国会は通常国会中ですが、自公政権の横暴なやり方には本当

に頭にきます。先日、介護保険改悪法案が衆議院本会議で、

自民、公明、維新の各党の賛成多数で可決され、参議院に送

られました。利用料の3割負担の導入や障害児・者、高齢者支

援を同一事業所で行う「強制サービス」を盛り込むなど、現

場の実態を無視したものです。地方公聴会も開かず、たった

22時間の審議で打ち切ったものです。 

介護保険の保険者は市町村ですから、困る

のは京都市でもあります。国のやることに

何でもならえをするのではなく、市民の暮

らしや介護の現場の声を国に求めるべきで

す。引き続き議会で取り上げて、改悪を許

さない立場で頑張ります。 

 共謀罪はいらな～い！ 
 4月16日、京都弁護士会主催の「共謀罪の制定を阻止する

市民集会in京都」に参加しました。円山音楽堂で開催され

ました。 高山佳奈子京都大学教授の講演では、オリンピッ

ク開催に必要というけれど、一度も協議されたことはな

い。 テロ対策としてにわかに言い出しているけれど、ご

くごく最近になって、テロを持ち出し、そもそも法案にテ

ロという文言もなかったので、急遽「テロリズム集団その

他」という文言が入ったけれど、条文としては一条も含ま

れていない。とにかく、処罰の対象となる範囲が無限大と

いうのが問題です。目配せやSNSなどでのつぶやきなども対

象となります。そもそも、テロ対策としても、日本語で計

画を立てているわけではない中、実際は対象となる組織に

たどり着かない等、共謀罪の問題がとてもよくわかりまし

た。政党からは日本共産党から、こくた恵二衆議院議員、

民進党から泉ケンタ衆議院議員、自由党の豊田氏などが参

加し、あいさつしました。野党共闘して、共謀罪は廃案に

しようと挨拶もありました。                

各界アピールとしては安保関連法に反対するママとみんな

の会@京都の代表西郷南海子さんから、沖縄の米軍基地建設

の反対運動でのゲート前で住民がスクラム組んで、ゲート

を通さない行動はスクラムが崩れて隙間が開くとそこか

ら、トラックが入っていってしまう…でも、例え1分でも1

秒でも作業

を遅らせる

ことはでき

る！と頑

張っいると

いう発言に

感動しまし

た。市民の

運動に無駄

はないとい

うことだと

思います。 

 

やっぱり大混乱の新年度体制（京都市） 
 京都市は、4月1日より「子ども若者はぐくみ局」を創設し

ました。それと同時に、各区役所の保健センターにあった生

活衛生部を市内一本に集約化しました。それが問題です。3

月に相談していた「民泊」の状況を区役所に相談しても、

「担当窓口が『医療衛生センター』に変わりました」と説明

され、『医療衛生センター』に電話すると、「4月18日の係

員の異動が決まらないと体制が取れない」ということでし

た。18日を過ぎたので、これからのセンターの対応を見届け

ていかなくてはなりません。増大する民泊問題に迅速に対応

できるのかが大きな課題です。 

 医療衛生センターは烏丸御池東入る北側の千代田生命ビル

（1階ロッヂのビルの2階、6階）です。電話番号は民泊旅館

業などの相談は☎７４６－７２０９、食中毒感染症など関係

は☎７４６－７２１１です。 

 連休明けには区役所もリニュアルされます。現在の保健セ

ンターに「子ども若者はぐくみ室」と障害部門、現在の福祉

事務所の方に、その他の高齢や保健、生活保護等となりま

す。何かお困りごとや気が付いた点などあれば、ぜひお知ら

せください。 
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